

PANAMÁ

Aventura tropical

El canal de Panamá es uno de los dos canales más famosos e importantes del mundo. Las obras las comenzó el ingeniero Ferdinand de Lesseps, cabalgando en el éxito y reconocimiento mundial tras la construcción del canal de Suez. Pero en América el francés no triunfó. Las obras se complicaron más allá de lo previsto, la excavación a través de la inestable cordillera de Culebras se convirtió en una epopeya de proporciones inimaginables y al final fueron compañías estadounidenses las que acabarían el proyecto. Por el camino, intrigas y más intrigas por el control y la gestión del canal, golpes de estado y la creación de Panamá, una república independiente de Colombia. Desde entonces, este pequeño estado del istmo ha convertido al canal en el eje central de su economía y en la razón de ser del país. Pero a pesar del peso innegable de esta estructura faraónica, Panamá tiene mucho más que ofrecer a los viajeros, desde pueblos coloniales hasta una capital moderna y vibrante, grupos indígenas tradicionales, junglas impenetrables, volcanes activos o parques nacionales de extraordinaria belleza.

Si nos acompaña en este viaje al pequeño país caribeño visitaremos Ciudad de Panamá, pasaremos por el centro colonial de Portobelo, navegaremos las aguas del canal, conoceremos las comunidades tradicionales de indígenas emberá del valle del río Chagres, subiremos en 4x4 a la cima del volcán Barú, entraremos en el Parque Nacional del Golfo de Chiriquí, navegaremos las aguas cristalinas del archipiélago de San Blas, haremos esnórquel entre arrecifes coralinos y disfrutaremos de la biodiversidad de uno de los paraísos tropicales mejor conservados de América.

SALIDA 01 de julio de 2024



1er Día - Volamos a Ciudad de Panamá.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Madrid, donde conectaremos con el vuelo a Ciudad de Panamá. Después de aterrizar iremos a instalarnos al hotel.

2º Día - Ciudad de Panamá - canal de Panamá - Ciudad de Panamá.

Hoy dedicaremos el día a conocer el famoso canal de Panamá, la vía marítima que une los océanos Atlántico y Pacífico. Llevaremos a cabo un trayecto a bordo de un barco para conocer cómo funciona su sistema de esclusas. Almorzaremos a bordo y al terminar la navegación regresaremos a Ciudad de Panamá. Cena y alojamiento.

3r Día - Ciudad de Panamá - pueblo emberán - Ciudad de Panamá.

Después del desayuno saldremos por carretera hacia las comunidades indígenas del valle del río Chagres. Para llegar a los pueblos de los emberá deberemos navegar un tramo del río con cayuco, la canoa tradicional. Conoceremos el modo de vida ancestral de los indígenas emberá y después almorzaremos platos típicos de su cocina. Por la tarde regresaremos a Ciudad de Panamá. Cena y alojamiento.

4º Día - Ciudad de Panamá - Portobelo - David - Boquete.

Desayuno en el hotel. Empezaremos el día viajando hasta la provincia de Colón, donde pasaremos por Portobelo, un pueblecito colonial lleno de fortificaciones antiguas, y conoceremos los bailes congo típicos de la zona. Al finalizar la visita almorzaremos y nos trasladaremos al aeropuerto para volar hasta la ciudad de David. Una vez aterrizados, nos trasladaremos hasta la bonita población de Boquete, situada a los pies del volcán Barú, donde nos alojaremos las próximas dos noches.

5º Día – Boquete.

Desayuno en el hotel. Esta mañana saldremos temprano para disfrutar de un ligero trekking que nos permitirá conocer la frondosa vegetación de la zona y disfrutar de la gran cantidad de aves que viven en ella. Posteriormente visitaremos una de las fincas cafeteras de la región de Boquete, de las más importantes del país. Durante el recorrido descubriremos las variedades y el proceso de producción del café. Almorzaremos y por la tarde conoceremos el proceso de elaboración de la miel, reconocida como una de las mejores del mundo y visitaremos el papilionario, donde contemplaremos la gran variedad de mariposas que se pueden encontrar en el país. Cena y alojamiento.

6º Día - Boquete - Bocas del Mar - PN Golfo de Chiriquí - Bocas del Mar.

Después del desayuno saldremos por carretera hacia Bocas del Mar, en la provincia de Chiriquí. Hoy dedicaremos el día a conocer el impresionante Parque Nacional del Golfo de Chiriquí. Durante el recorrido navegaremos entre las muchas islas del parque y si la suerte nos acompaña podremos observar delfines, tortugas, rayas y otros animales marinos. También está previsto desembarcar en las islas Bolaños y Gámez, donde dispondremos de tiempo para bañarnos y hacer esnórquel. Cuando finalicemos la excursión regresaremos al hotel y dispondremos del resto de la tarde libre para pasear por las playas y los espectaculares alrededores del hotel. Cena y alojamiento.

7º Día – Bocas del Mar – comunidad Ngäbe Buglé – Bocas del Mar.

Desayunaremos en el hotel e iremos a conocer la comunidad indígena Ngäbe – Buglé, la más importante de la región. Durante nuestra estancia tendremos la oportunidad de conocer su forma de vida ancestral, disfrutar de sus hermosos paisajes y de la frescura de sus saltos de agua y degustar sus platos más tradicionales. Al finalizar la visita regresaremos al hotel donde dispondremos de tiempo libre para aprovechar sus instalaciones. Cena y alojamiento.

8º Día - Bocas del Mar - valle de Antón.

Después del desayuno saldremos por carretera hacia el valle de Antón, situado junto a un cráter volcánico, y conocido por la frondosidad de sus bosques y su temperatura primaveral y fresca. Al llegar almorzaremos y por la tarde haremos una primera excursión para descubrir bucólicos paisajes de montaña, conocer las cataratas El Macho y adentrarnos en la jungla para contemplar la famosa rana dorada de Panamá. Cuando acabemos el recorrido nos alojaremos en el hotel y cenaremos.

9º Día – Valle de Antón.

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a seguir conociendo algunos de los lugares más espectaculares del valle de Antón y descubrir sus artesanías populares. Durante el recorrido veremos cómo se elaboran artesanalmente con tela de fibra vegetal de palmera, los sombreros típicos de Panamá y visitaremos Membrillo, una mina de extracción de piedra jabón junto al río Antón. Almuerzo durante las visitas y por la tarde disfrutaremos de las mejores vistas desde el mirador de La Cruz. Cena y alojamiento.

10º Día – Valle de Antón – Ciudad de Panamá.

Después del desayuno nos trasladaremos a Ciudad de Panamá. A su llegada visitaremos la animada Calzada Amador, un distrito lúdico construido sobre tres islas actualmente unidas a tierra firme, y donde destaca el espectacular edificio del Biomuseo, obra de Frank Gehry. A continuación pasaremos por el casco antiguo, donde se concentran todos los edificios de la época colonial. Durante el recorrido veremos la Catedral Metropolitana y la iglesia de San José con su espectacular altar dorado. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde conoceremos su paseo principal con espectaculares vistas de la bahía y visitaremos el mercado central, donde haremos degustaciones de sus productos principales como el conocido cebiche. Cena y alojamiento.

11º Día - Ciudad de Panamá - San Blas (navegación en catamarán).

Desayuno en el hotel. Esta mañana a primera hora saldremos en dirección a la cordillera y a la costa del Caribe. Una vez lleguemos al mar embarcaremos en un catamarán donde nos alojaremos las próximas tres noches en régimen de pensión completa y desde donde conoceremos algunas de las 365 islas del archipiélago de San Blas.

12º -13º Días - San Blas (navegación en catamarán).

Pensión completa a bordo. Disfrutaremos de dos días navegando las islas del archipiélago de San Blas, paseando y disfrutando de sus playas y admirando su espectacular fauna marina haciendo esnórquel en sus fondos marinos.

14º Día – San Blas - Ciudad de Panamá - Barcelona

Después del desayuno, desembarcaremos del catamarán que nos ha permitido descubrir el archipiélago de San Blas y nos trasladaremos al aeropuerto de Ciudad de Panamá para tomar el vuelo a Madrid. Cena y noche a bordo.

15º Día - Llegamos a Barcelona.

Llegaremos a Madrid y conectaremos con el vuelo a Barcelona. Después de aterrizar en Barcelona y una vez recogido el equipaje daremos por terminado el viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL**8.925.- € (IVA incluido)****995.- € (IVA incluido)****EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos internacionales de la compañía Iberia, clase turista. • Vuelo doméstico con compañía nacional, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4**** estrellas exceptuando en Valle de Antón y Boquete donde están 3***. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Tres noches a bordo de un catamarán en régimen de pensión completa navegando el archipiélago de San Blas. • Navegación parcial del canal de Panamá con almuerzo incluido. • Visita de una comunidad emberá. • Visitas al valle de Antón. • Excursión a Portobelo. • Visita de una fábrica de miel a Boquete. • Visita de una finca cafetera. • Excursión al Parque Nacional Golfo de Chiriquí. • Visita de Ciudad de Panamá. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 60 días antes de la fecha de salida del viaje.